

Galerie du Château d'Avenches

Exposition du 25 mars au 23 avril 2023

Roger Gerster

Peintre sculpteur

Pour l'ouverture de la saison 2023, la Galerie du Château a le grand plaisir d'accueillir Roger Gerster qui présente des peintures, des sculptures et des dessins récents.

Il vit et travaille à Corseaux. Né à Vevey en 1939, Roger Gerster a étudié les Beaux-Arts à Lausanne, puis à l'Académie parisienne de la Grande Chaumière. Il a bénéficié de l'attention de R.Th. Bosshard. Il a exposé dès l'âge de 17 ans à Montreux et dans de nombreuses galeries, entre autres pendant une vingtaine d'années à la Galerie Paul Valloton à Lausanne. La peinture est alors son moyen d'expression. Il a horreur de se répéter. Il s'est alors tourné avec succès vers la sculpture. Il travaille aussi sur des œuvres monumentales : Tabernacle du Sacré-cœur à Ouchy, Mission catholique à Zurich, Monastère de la Visitation à Fribourg et le plus récent en 2018 à l'Eglise St-Joseph à Rossens.

« Je fonctionne à coups de chocs émotionnels dont quelque chose se dégage, je n'ai pas de méthode. Le départ qui a inspiré cette exposition à Avenches est un Requiem pour un arbre mort » nous confie l'artiste.

www.rogergerster.ch